NEWSLETTER Rainer Deppe MdL



Ausgabe: Stichwahl für Stephan Santelmann am 08. Oktober 2017

Liebe Leserin, lieber Leser,

Sonntag, 8. Oktober – 8:00 – 18:00 Uhr Stichwahl!

Wenn ich Sie bitte, am Sonntag unbedingt zur Wahl von Stephan Santelmann zum Landrat für den Rheinisch-Bergischen Kreis zu gehen, dann insbesondere aus diesen Gründen:

Unser Rheinisch-Bergischer Kreis soll auch in Zukunft eine der besten Adressen in Nordrhein-Westfalen bleiben. Gerade jetzt, bei einer CDU-geführten Landesregierung, sollten wir die Chance, im politischen Gleichklang mehr für unseren Kreis herauszuholen, im eigenen Interesse nicht verpassen.

Stephan Santelmann behauptet nicht nur, die beruflichen Anforderungen an die wichtigste kommunale Aufgabe im Rheinisch-Bergischen Kreis zu erfüllen, er hat auch nachgewiesen, dass er es kann. Seit 14 Jahren leitet er erfolgreich das Kölner Amt für Soziales und Senioren mit ca. 850 Mitarbeitern – etwa genauso viele wie bei der Kreisverwaltung.

Ich will, dass die Mehrheit entscheidet. Durch das verquere rot-grüne Kommunalwahlrecht reicht eine 44 %-Mehrheit für Stephan Santelmann trotz des klaren 19 %-Punkte-Vorsprungs vor der zweiplatzierten SPD-Kandidatin Tülay Durdu nicht aus. Es wäre doch eine Verdrehung des Wählerwillens, wenn am Sonntag bei geringerer Wahlbeteiligung eine Minderheit das Ergebnis ins Gegenteil verkehrt, weil die Mehrheit der Meinung ist, die Wahl sei schon gelaufen.

Bei keiner Wahl hat Ihre Stimme ein so großes Gewicht, wie bei der Stichwahl! Gehen Sie bitte am Sonntag zur Wahl und unterstützen Sie mit mir Stephan Santelmann.

Herzliche Grüße!

Ihr Rainer Deppe



Stephan Santelmann bringt die Qualifikation und die notwendigen Erfahrungen für die wichtigste kommunale Aufgabe im Kreis mit!



Wolfgang Bosbach und Rainer Deppe gratulieren dem neuen Bundestagsabgeordneten des Rheinisch-Bergischen Kreises zu seinem überzeugenden Ergebnis. Er hat den Wahlkreis wieder für die CDU gewonnen!

Hier finden Sie die Ergebnisse:

Erststimmen Zweitstimmen



Autobahnbrücke Untereschbach

Aufatmen im Bergischen Land -Autobahn A4 bleibt auch während des Baus einer neuen Brücke durchgehend 4-spurig befahrbar

Mehr



7,7 Mio. Euro als Erst-Hilfe für die KiTas im RBK

Wir halten Wort und lassen unsere Kindergärten nicht im Stich. Nach sieben Jahren Rot-Grün standen viele Kindertagesstätten vor dem Aus. Wir helfen, dass sie überleben. Unsere Kinder sind es wert.

Mehr

Menschen im Landtag:



Mitglieder der Kampagne "Crash-Kurs-NRW" zu Gast im Landtag

Mehr



Bürgerbusverein Overath zu Gast im Landtag

Mehr



Selbsthilfegruppe Schlaganfall Wermelskirchen e. V. zu Gast im Landtag

Mehr

Herausgeber:

Rainer Deppe MdL

Landtagsabgeordneter für den Rheinisch-Bergischen Kreis
stv. Vorsitzender der CDU-Landtagsfraktion

Vorsitzender des Regionalrates Köln

Vorsitzender der CDU Rheinisch-Bergischer Kreis

Landtagsbüro: Platz des Landtags 1, 40221 Düsseldorf

Telefon: 0211 884-2340, Fax: 0211 884-3227

E-Mail: rainer.deppe@landtag.nrw.de

Redaktion/Gestaltung: Benjamin Schmidt